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Ortsvorsteher Herrn Josef Aron  
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55124 Mainz  

Anfrage zur Sitzung des Ortsbeirates am 12. November 2024 

Ausgebliebene Wiedereröffnung der Gleisquerung  
Alfred-Delp-Straße / Elbestraße nach abgeschlossener Gleissanierung 
 
Bereits 2021 haben die Ortsbeiratsfraktionen von SPD, CDU und FDP-Anträge zur 
Wiedereröffnung der Gleisquerung an der Alfred-Delp-Straße / Elbestraße gestellt. 
Am 20. Februar 2024 wurde ein erneuter Antrag zur Wiedereröffnung der 
Gleisquerung gestellt. Die Stadtverwaltung verwies in ihrer Antwort (Drs. Nr. 
0701/2024) darauf, dass derzeit „die Möglichkeit einer signalgesicherten Querung des 
Gleisbetts“ geprüft werde. Sobald die Ergebnisse vorliegen, werde der Ortsbeirat 
hierüber informiert. Dies ist bis heute nicht erfolgt.  

Die kürzlich durchgeführten Gleissanierungen in diesem Bereich sind nun 
abgeschlossen, jedoch wurde die Querung nicht wieder geöffnet, was bei den 
Anwohnern auf Unverständnis stößt und weiterhin zu erhöhten Sicherheitsrisiken 
insbesondere im Bereich Elbestraße/Werrastraße führt. 

Die Wiedereröffnung der Gleisquerung ist für die Sicherheit und Erreichbarkeit im 
Stadtteil von großer Bedeutung und würde die Verkehrsbelastung sowie die 
Wegstrecken für Anwohner und Rettungskräfte erheblich reduzieren. Wir bitten die 
Verwaltung um eine klare Auskunft über den aktuellen Stand und die Gründe für das 
Ausbleiben der Wiedereröffnung. 
 

Die Verwaltung wird daher um eine Stellungnahme zu folgenden Punkten 
gebeten: 

1. Zu welchem Ergebnis kam die Verwaltung oder die Mainzer Mobilität bei 
der Prüfung der Möglichkeit einer signalgesicherten Querung des 
Gleisbetts? 
 

2. Warum wurde die Gleisquerung im Rahmen der Sanierungsarbeiten und 
in Kenntnis der Beschlüsse des Ortsbeirats nicht wieder geöffnet? 



3. Welche weiteren Schritte sind erforderlich, um die Wiedereröffnung der 
Gleisquerung zeitnah zu ermöglichen? 

 
 
Für die SPD-Fraktion 
Giovanni Rappa 


